

Réaction de TRANSIT concernant l'adoption du PMAD par le gouvernement du Québec :

TRANSIT SALUE LA DÉCISION DU GOUVERNEMENT DE METTRE LE CAP VERS LES TRANSPORTS COLLECTIFS ET S'ATTEND À DES ACTIONS CONCRÈTES DÈS LE PROCHAIN BUDGET

Montréal, le 12 mars 2012- TRANSIT, l'Alliance pour le financement des transports collectifs au Québec, salue la décision du gouvernement de ratifier le plan métropolitain d'aménagement et de développement (PMAD) et de se rallier ainsi au consensus exprimé à la fois par les élus et les citoyens du Grand Montréal, de miser sur le développement des transports collectifs pour assurer un avenir durable de la région. TRANSIT s'attend à ce que le gouvernement du Québec envoie un signal clair à la population dès son prochain budget à cet égard, sachant que des milliards de dollars sont actuellement nécessaires pour maintenir les infrastructures de transports collectifs de la région métropolitaine qui sont actuellement en place et pour assurer l'atteinte des objectifs du PMAD. L'Alliance rappelle que le gouvernement ne pourra pas freiner l'étalement urbain et ses conséquences économiques néfastes en continuant de financer les projets d'élargissement, de prolongement et de développement autoroutier.

Depuis sa création en août 2011, TRANSIT a fait état de plusieurs recommandations pour pallier la crise des transports et aider le gouvernement et les organisations de transport à atteindre leurs objectifs d'achalandage d'ici 2020, dont l'ajout d'une série de mesures de mitigation supplémentaires pour la région montréalaise, un moratoire sur le développement des infrastructures routières dans les régions urbaines au profit de la réfection des routes et des transports collectifs, le prolongement et l'augmentation du financement de la politique québécoise sur le transport collectif via le Fonds vert et l'utilisation du Fonds Chantiers Canada pour financer les projets de transports collectifs au Québec.

-30-

À propos de TRANSIT

Dans le contexte actuel de crise des infrastructures de transports, TRANSIT se veut un lieu de convergence des analyses et des solutions en matière de transports durables au Québec. Sa mission est de favoriser le développement et l'amélioration des services de transports collectifs au Québec, en s'assurant qu'ils reçoivent le financement nécessaire pour permettre au plus grand nombre possible de citoyens d'en bénéficier. Plus de quarante organisations réparties sur tout le territoire du Québec sont membres de TRANSIT, qui compte également sur le soutien d'un comité d'experts en matière de transports et d'urbanisme. Pour devenir membre, pour consulter la liste des organismes membres et lire les publications : www.transitquebec.org.

Renseignements :

Jean-Paul Lejeune
514.503.1850